

Comité Emergencia integra servicios

Medidas preventivas por un posible temporal lluvioso, tomará el Comité de Defensa Civil, para lo que ya se iniciaron las reuniones respectivas.

Según lo manifestó el Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, ministro del Interior, ayer se convocó a una reunión de emergencia a los señores Jorge Ruiz Camacho, subsecretario de Agricultura; Dr. Benjamin Valdez, ministro de Salud; Ing. Ramón Ernesto Rodríguez, ministro de Obras Públicas; Lic. José Alejandro Duarte, alcalde capitalino; Cnel. Carlos

Tadeo Cañas López, en representación del ministro de Defensa, y los titulares del Interior, Lic. Castillo e Ing. Roberto Edmundo Viera, viceministro; quienes integran el mencionado comité. Se dijo, que se ha recibido notificación de parte del Servicio Meteorológico Nacional, de una posible temporada lluviosa sobre El Salvador, que podría acarrear graves peligros en zonas del país.

Como se sabe, dijo el Lic. Castillo Claramount, en Septiembre de 1982 ocurrió

—Pasa a la página 54—



—Foto de LA PRENSA, por Malena ANDA. Coronel e Ing. Roberto Esteban Santos, Presidente de ANDA, informa que el nuevo sistema de cobros por los servicios de esa institución permitirá la actualización de las cuentas.



—Foto de LA PRENSA, por Galán h. GASOHOL. Ing. Raymundo Rodríguez, presidente del INAZUCAR, informa que dentro de 35 días podría comenzar a operar la Planta de Gasohol.

Fallece el síndico municipal doctor Pedro H. Callejas

Antenoche falleció en forma sorpresiva, el Dr. Pedro Mauricio Hernany Callejas, de 49 años de edad, quien desempeñaba el cargo de síndico municipal del concejo que preside el Lic. José Alejandro Duarte Durán.

De acuerdo a informaciones facilitadas por su esposa la Dra. Dina Castro de Callejas, viceministro de Justicia, el citado profesional gozaba de buen estado de salud y su deceso ocurrió en forma sorpresiva, a causa de un paro cardíaco, de acuerdo al

—Pasa a la página 39—

Pide dar seguridad a empleado público

El empleado público debe obtener la plena seguridad de que le será respetada su respectiva fuente de trabajo, pues existe gran intranquilidad en el sector público por el cambio de Gobierno.

Así lo afirmó ayer la presidenta de la Asamblea Legislativa, Dra. María Julia Castillo Rodas, al afirmar a LA PRENSA GRAFICA, que dada la difícil situación que vive el país, el incremento de desempleo, podría traer mayor intranquilidad a otras familias de empleados públicos, que de ser despedidos se su-

marian a ese ejército de salvadoreños sin trabajo, dijo.

Es necesario que cada empleado público cuente con la seguridad de que mantendrá su trabajo, pues en diferentes entidades del Gobierno Central existe intranquilidad que no permite el buen desempeño en las labores de los empleados respectivos, señaló.

He recibido comentarios de diferentes sectores del Gobierno, dijo en el sentido de que sería conveniente que el Ing. José

—Pasa a la página 53—



VISITA. El Ing. José Napoleón Duarte, Presidente de la República, se entrevistó con funcionarios de las Naciones Unidas para coordinar esfuerzos en los diferen-

tes programas de desarrollo que impulsa en El Salvador ese organismo internacional. En la gráfica los funcionarios con el mandatario.

Pronto operará la Planta de Gasohol

En el término de 35 días a partir de la fecha, podría comenzar a operar la Planta de Gasohol. Así dijo a conocer ayer el Presidente de INAZUCAR, Ing. Raymundo Rodríguez.

Explicó que al comenzar su gestión en dicha Institución tiene como meta también, elevar el área sembrada de caña de azúcar hasta 58 mil manzanas, ya que actualmente se siembran sólo 48 mil manzanas. Incrementar el área sembrada, afirmó Raymundo Rodríguez, se traducirá en bajos costos de producción,

que a su vez se reflejará cada año en un superávit con el cual después de 5 años se habrá cubierto el déficit de sacrificio acumulado de los años 1980-1981 de 80 millones de colones.

En relación a la Planta de Gasohol, ubicada en jurisdicción del Depto. de Sonsonate, el Ing. Rodríguez, manifestó que constituye un reto para él, lograr que comience a operar en 35 días a partir de esta fecha. Dio a conocer que en las instalaciones de la misma hay actualmente

—Pasa a la página 25—

Secuestran alumnos asesinan a profesor

El asesinato del profesor Luis Alejandro Urrutia Rodríguez, de 36 años, y el secuestro masivo de alumnos de un plantel educativo cerca del Cerro San Jacinto, perpetraron varios hombres armados ayer.

Según se dio a conocer, sujetos fuertemente armados, llegaron al Colegio Venecia, situado al final de

la Calle Lara, Colonia Santa Marta del Barrio San Jacinto de esta capital, a las 8:30 de la mañana y sacaron a los alumnos de dicho centro, llevándoselos rumbo al Cerro San Jacinto; posteriormente ultimaron a balazos al propietario de dicho colegio profesor Luis Alejandro Urrutia, cuyo

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Malena FALLECE. El Dr. Pedro Mauricio Hernany Callejas, síndico municipal de San Salvador, falleció de paro cardíaco.

ERP adjudicase plagio de los dos agricultores

(San Miguel). El Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP, se ha adjudicado el secuestro de los agricultores: Luis Villatoro Portillo y Samuel Benavides, plagio cometido en el cantón Candelaria, Yucuaiquin, La Unión.

Informan sus familiares, que han recibido notas de

esa agrupación clandestina, en la que les solicitan fuerte suma de dinero por su liberación, ante lo cual manifiestan que las exigencias económicas que se les pide no están acordes a la verdadera situación de los plagiados.

Expresan, que los men-

—Pasa a la página 39—

Cámara confirma sentencia de 11 años para un reo

(Santa Ana). La Cámara de lo Penal de Occidente confirmó la sentencia de 11 años 6 meses de presidio para el reo ausente Francisco Pérez, procesado y condenado en jurado por la muerte de Hernán Lima. El crimen se cometió el 11 de agosto de 1979 en un taller de zapatería de la 11a. Avenida Sur de esta ciudad.

Francisco Pérez, según los testigos, discutió con Hernán Lima y lo atacó e hirió, con un cuchillo de zapatero, y después huyó. Se han girado órdenes de detención.

Nombran secretario

(Santa Ana). El bachiller Jorge Alberto Medra-

—Pasa a la página 53—

Cae un asaltante de la tesorería del ISSS

La captura de uno de los que asaltaron a mano armada la Pagaduría del Seguro Social, informa la Policía Nacional.

Según los datos proporcionados, se trata de Pedro Antonio Torres Quintanilla, sindicado en el asalto y robo a la Pagaduría del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, de donde los

ladrones se llevaron fuerte cantidad de dinero que serviría para pagar los salarios de los empleados de esa institución autónoma y cuya cifra exactamente no se estableció en aquella oportunidad. Por tal delito, dice el parte policial, Torres Quintanilla fue consignado a la orden del Juzgado

—Pasa a la página 25—



HISTORIA BANCARIA. Dr. José Enrique Silva, de pie, desarrolla el tema "El Banco Central en la historia bancaria salvadoreña", en ocasión de la conmemoración del Cincuentenario de funda-

ción del Banco Central de Reserva. Presentes los señores presidente y vicepresidente del BCR, licenciados Alberto Benítez Bonilla y Joaquín Morazán Bonilla.

sucesos de anoche
(INFORMACION EN PAGINA 52 Y 53)